



La Solana ha crecido 300 habitantes en el último año

A mediados de diciembre éramos ya 16.043 empadronados, de los cuales 859 inmigrantes extranjeros, el 5,4%

Aurelio Maroto

meses hemos crecido casi 300 habitantes.

La Solana no para de crecer. Los datos oficiales del INE (Instituto Nacional de Estadística) revelan que nuestra ciudad mantiene un ritmo sostenido de aumento en su población durante los últimos años. El fenómeno de la inmigración, sin ser el factor único, sí se ha convertido en el principal motor de ese crecimiento en el número de habitantes.

Los datos no engañan. Entre los años 2001 y 2005, La Solana ha aumentado su población en 506 personas. Exactamente, el 1 de enero de aquel año éramos 15.255 habitantes, y a 1 de enero de 2005 alcanzábamos ya los 15.761. Si tenemos en cuenta que el crecimiento normal en la década de los 90 no llegaba al centenar de habitantes por año, colegimos que la tendencia ha variado al alza, y esa diferencia la dan los inmigrantes.

Pero en 2001 todavía no se había generalizado la llegada de extranjeros. Ha sido este mismo año, el 2005, el más dinámico de todos en ese aumento poblacional, hasta el punto de que a 13 de diciembre pasado el padrón arrojaba una cifra total de 16.043 habitantes en el municipio de La Solana, de los cuales 8.119 hombres y 7.924 mujeres. La deducción lógica es que en apenas doce

Saldo positivo

Aunque el número de nacimientos ha descendido respecto a otras épocas, incluso a no hace muchos años, La Solana sigue siendo una ciudad con más alumbramientos que defunciones, es decir, con un saldo positivo en su crecimiento vegetativo. Eso ya asegura un ascenso en la población, pero sería muchísimo más reducido de no ser por la masiva llegada de inmigrantes, muchos de los cuales también contribuyen con nuevos hijos que ya nacen solaneros. En este sentido, la cifra del padrón municipal a 13 de diciembre alcanzaba los 859 extranjeros, lo que supone el 5,4% del total de habitantes de La Solana. En estos momentos, La Solana se consolida como la octava ciudad de la provincia. A fecha 1 de enero de 2005, estábamos por detrás de Daimiel, con 17.721 habitantes, y por delante de Campo de Criptana, que tenía 13.541. En cuanto a municipios grandes cercanos, Manzanares alcanzaba en esa fecha los 18.525 habitantes, Valdepeñas los 27.634 y Tomelloso se disparaba ya a los 33.548, convirtiéndose sin duda en el núcleo más pujante de todos.

Municipios por habitantes a día 1 de enero de 2005

1. Ciudad Real: 69.063
2. Puertollano: 50.082
3. Tomelloso: 33.548
4. Alcázar: 28.783
5. Valdepeñas: 27.634
6. Manzanares: 18.525
7. Daimiel: 11.721
8. La Solana: 15.161
9. Criptana: 13.541
10. Socuéllamos: 12.850
11. Bolaños: 12.071
12. Miguelturna: 11.737
13. Villarrubia: 10.125
14. Almagro: 8.502
15. Malagón: 8.021
16. Herencia: 8.020
17. Pedro Muñoz: 7.970
18. Almodóvar: 6.952
19. Argamasilla de Alba: 6.812
20. Membrilla: 6.500
21. Almadén: 6.451
22. Infantes: 5.894
23. Argamasilla de Catva.: 5.430
24. Moral de Calatrava: 5.306
25. Piedrabuena: 4.879